
Victoria, le 4 octobre 2017 

 

 

Madame Marie-France Lapierre 

Présidente du conseil d’administration 

Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique 

100 -  13 511 Commerce Parkway 

Richmond, Colombie-Britannique 

V6V 2J8 

 

 

Objet : Nouveau nom pour l’école francophone Sundance à Victoria 

 

 

Madame, 

 

Étant donné que l’école francophone Sundance n’est plus une annexe de l’école Victor-

Brodeur mais maintenant une école indépendante, nous souhaitons lui donner un nouveau 

nom. J’ai fait appel aux parents des élèves, aux élèves et à la communauté francophone 

afin d’obtenir des suggestions de noms pour notre école. Nous avons reçu quatorze 

suggestions, dont une qui a été proposée quatre fois*. J’ai partagé ces suggestions avec le 

regroupement des parents de notre école et nous en avons retenu quatre.  

 

Les plus populaires ont été les suivantes : 

 

1) École (primaire**) Sol’Art 

Notre école est centrée sur les beaux-arts. Le mot Sol représente à la fois la note de 

musique et une partie du mot soleil. Le mot Art représente les différentes formes 

d’arts utilisées à l’école. 

 

2) École (primaire**) Beausoleil 

Le nom est en lien avec l’environnement et la nature de l’île de Vancouver. Nous 

sommes une école « verte » et l’environnement nous tient à cœur. 

 

3) École (primaire**) des Chênes 

Également en lien avec l’environnement mais surtout à la région d’Oak Bay, aux 

limites de Victoria. Fait également référence au chêne Garry. 

 

4) École (primaire**) Arc-en-ciel 

Représente différentes couleurs utilisées en peinture et en dessin. 

 

 

* Le nom École La Baie des Chênes a été suggéré quatre fois mais n’a pas été retenu dans 

les choix car notre école n’est pas située dans Oak Bay, comme plusieurs le croyaient mais 

plutôt à Victoria. 

 



** Les parents présents tenaient à mentionner primaire afin de préciser que ce n’est pas 

une école secondaire. Toutefois, dans l’éventualité où notre école offrirait une quatrième 

année, je crois qu’il serait plus approprié d’indiquer école élémentaire au lieu d’école 

primaire. 

 

Sept parents de notre école étaient présents lors du choix des suggestions. Ces dernières 

ont été nommées dans l’ordre de popularité auprès des représentants des parents. 

 

Dans l’attente de la décision finale du conseil d’administration du CSF, recevez, Madame, 

mes sincères salutations, 

 

Marie-Claude Carrier 

Directrice 

École francophone Sundance 

1623 rue Bank 

Victoria, C.-B. 

V8R 4V5 

 

 

  

c. c. M. Marc-André Ouellette, vice-président, conseiller, région du Sud de l’île de  

        Vancouver 

        Mme Trish Kolber, conseillère, région du Grand Vancouver 

        M. Roger Hébert, Conseiller, Région du Sud-Est 

        M. Gaétan Desrochers, Région du Nord de l’île de Vancouver 

        Mme Sonia Thibeault, Conseillère, Région du Nord 

        M. Robert Joncas, Conseiller, Région de la Côte sud 

 

 

 


